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暖かい日が増えてきましたね 

春です…3月です 

女の子のいるお家ではお雛様が飾られているのではないでしょうか 

梅や桃や桜など 

ピンク色の可憐な花が咲き 

他の花とは異なる風情で 

何故か若い女性を連想していまいます 

もう少し歳を召せば 

牡丹や芍薬といったイメージなのですが(笑) 

今月は卒業式があちこちで行われますが 

社会に役立つ人材に成長して頂きたいものですね 

 

 

 

～3 月号掲載内容～ 

 

*米国の経済政策 

*米国の外交政策 

*日本 

*欧州 

*中国 

*北朝鮮と殺人 

*官僚の天下り 

*技術 

*現在の韓国 

*第 2 回 実習生受入れセミナー開催 
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米国の経済政策米国の経済政策米国の経済政策米国の経済政策    

 トランプ氏が大統領に就任して早 1ヵ月が経過しました。この型破りのトランプ大統領が誕生し 

てから世界各国は右往左往しています。 

 世界を混乱、秩序を破壊…果たしてトランプ大統領は世界に新しい秩序を創造できるのかが問題 

です。 

 トランプ大統領の旗印は「米国第一主義」であり、保護貿易、移民排除などです。その経済政策 

の目標は 10 年間で 2500 万人の雇用と年 4％の経済成長、この為に国内では大型減税(現在の 35％ 

～15％に法人税を引き下げる)のインフラ投資を実施しますが、両方とも来年にずれ込む公算が強 

いと思われます。 

 また、財政出動で景気を良くし金融・エネルギー政策などで規制緩和するという。 

 対外経済政策ではＴＰＰ(環太平洋経済連携協定)からの永久離脱、ＮＡＦＴＡ(北米自由貿易協 

定)の再交渉、不法移民の流入防止のためにメキシコ国境に壁の建設、また米国製品を増やして雇 

用を起こす為に貿易に規制をかけるといいます。 

 この背景には 2016 年の貿易赤字が 7300 億ドル強あり、この内中国が 50％(3470 億ドル)近くあ 

り、続いて日本(689 億ドル)とドイツ(648 億ドル)が 9％前後ですので、中国に対する圧力が強まる 

ことは間違いないでしょう。 

 

米国の外交政策米国の外交政策米国の外交政策米国の外交政策    

 トランプ大統領は「戦争を避ける為の最善の方法は力による平和だ」と述べていますから、軍事

力を強化することも間違いないでしょう。 

 日本との関係には現在のところ軍事費負担の話はありませんが、欧州やＮＡＴＯに対しては負担

増の圧力が強まることでしょう。 

 ちなみに、駐留米軍の負担割合などを見てみると日本の負担割合と各国の差がわかります。その

差は日本がダントツに高いので日本に負担を言い出さなかった訳が、この表からよく分かります。 

 各国の駐留米軍経費負担率(2002 年)は以下の通りです。 

 

国家 経費負担率 金額 

日本 74.5% 44 億 1,134 万ドル 

サウジアラビア 64.8% 5,338 万ドル 

カタール 61.2% 8,126 万ドル 

ルクセンブルク 60.3% 1,925 万ドル 

クウェート 58.0% 2 億 5,298 万ドル 

イタリア 41.0% 3 億 6,655 万ドル 

韓国 40.0% 8 億 4,311 万ドル 

ドイツ 32.6% 15 億 6,392 万ドル 
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もっと良かった事もあります!! 一緒にツアーに参加

した友人がタクシーの中に土産を忘れました。この友人

はタクシーのナンバーと BULE BIRD(ニッサンブルーバ

ードではない)を覚えていたのです。ツアーデスクに向か

い日本語が出来るジャカルタ人女性に交渉をお願いした

ところ、翌々日に戻ってきました。この女性の誠心誠意

日日日日本本本本    

トランプ氏が大統領に就任後、初めての首脳会談が日本でありました。    

 安倍首相との会談で誰もが心配した「為替操作国」との指摘は行われず、日米安保の適用が尖閣列島も

含むことを確認し、更に「米軍を受け入れてくださり感謝している」とまで表明しました。その上大統領専用

機エアーフォースワンでフロリダまで飛び、ゴルフで 27 ホールラウンドし、5 回連続で食事をして「なかよしこ

よし」を演出しました。 

  

  

 さて、この蜜月を額面通りに受け取れるのでしょうか!? 

 これまでトランプ大統領は選挙演説中に表明してきたのは、在日米軍の駐留経費の負担増額でしたが、

貿易赤字やＴＰＰなどの厄介な問題が山積みだとされました。 

 安倍首相はインフレ目標も達成できずマイナス金利まで陥っています。この政策を「裏政策」即ち「為替

操作国」と話しているのです。為替操作については今回の会談では先送りされ水面下での交渉となりまし

た。ところが、会談を見ていると一挙に方向が違ってきました。 

 

筆者の推論） 

 さて、トランプ大統領と会う直前まで無理難題を押し付けてきましたが、その安倍首相が願ってもない歓

待を受けたのには、それ相当のお土産を持参したのではないか・・・と考えられています。 

 そのお土産とは…民間の金融機関や大企業が 100 兆円を超える投資の確約をしたと囁かれています。 

 また、米国と仲の悪い欧州と米国の橋渡し或いは仲介者、若しくは代弁者役割を確約してのではないで

しょうか? まぁ、安倍首相とトランプ大統領…所謂馬が合うということですね。 

 安倍さん!! 日本は米国の植民地みたいなものですが、米国のポチに成り下がらないようお願いしますよ!!  

 

欧州欧州欧州欧州    

 元々欧州と米国の関係は上手くいっていませんが、米国が英国のＥＵ離脱を支持した事でＥＵは米国に

対し疑心暗鬼になっています。 

 2 月 10 日、ペンス副大統領がＥＵのトゥスク米副大統領とブリュッセルで会談、会談後「トランプ米大統領

に代わり、ＥＵとの協力とパートナー関係を継続することを強く約束する」と述べ、ＥＵとの関係を維持してい

く考えを示しました。 

 欧州、特にドイツは世界の秩序にとって最大の不安定要因をもたらすのはトランプ大統領だと考えている

のではないでしょうか!? 

 トランプ大統領は第一に、東欧のＮＡＴＯ(北大西洋条約機構)諸国が自前で防衛しない限り守る必要が

あるか疑わしいとの認識を示している事です。因みにＮＡＴＯが各国に求める負担率はＧＤＰ比 2％と公式

指針を出していますが、基準を満たしているのは米国、ギリシャ、ポーランド、エストニア、英国の 5 ヵ国で

す。(因みにドイツは 1.18％、フランスは 1.8％) 

 



     一方、米国の軍事費は 6,500 億ドルで他の 27 ヵ国の国防費全てを足した額の倍以上となってい

ます。要は欧州各国がＮＡＴＯの経費をもっと多く負担しろと言っているのと同じです。 

 米国は日本の在日米軍駐留経費額をモデルにして引き合いに出すのではないでしょうか!?  

 第二に、欧州は国際機関である国連、世界貿易機関(ＷＴＯ)、ＮＡＴＯを見直し再構築するつも

りではないか…そうすると現在の世界秩序が崩れる事を恐れているのではないか!? 

 第三に、同盟国より同盟国の敵であるロシアと親しくなるのではないだろうか!? 

 

中国中国中国中国    

 2 月 9 日米ホワイトハウスは、トランプ大統領が習近平中国国家主席と電話会談し、中国本土と

台湾は不可分だとする「一つの中国」の原則を尊重すると伝えたと発表しました。 

 中国に関する米国の情報は然程ないですが、今に中国は人民元安と資本流出に悪戦苦闘していま

す。所謂「トリレンマ」(参考参照)状態です。 

国際金融の原則では「通貨の安定」と「独立した金融政策」「自由な資本移動」の 3つの要件を

同時に満たす事は出来ないという国際金融のトリレンマとして知られています。 

 
退くのは恥だが進めば地獄…当面はにっちもさっちもいかない状態が続く可能性があります。 

 

参考） 

トリレンマとは、国際金融政策において3つの政策を同時に実現することが出来ない事を指します。 

ロバート・マンデルによって提示された説で、不可能の三角形とも呼ばれています。 

3 つの政策とは「自由な資本移動」「為替相場の安定」「独立した金融政策」で、固定相場制で自

由な資本移動を実現すると、固定相場の対象としている国の金融政策に合わせる必要が生じるため

独立した金融政策が行えなくなる。逆に固定相場制で独立した金融政策を実現すると、自国の金融

政策を拘束することになる外国との資本移動は行えなくなります。従って先進国では独立した金融

政策と自由な資本移動を実現するために固定相場制を放棄することになるのです。 
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 人民銀行の発表によると今年 1 月末の外貨準備高は 2

兆 9,982億米ドルと、5年 11ヵ月ぶりに 3兆ドルの節目

を割り込み、１ヵ月間で減った金額は 123 億 1、300 万

ドルです。 外貨準備の減少ペースは緩やかになってい

ますが、資本流出のペースは加速しており、人民元は早

ければ近く変動為替相場制に移行するでしょう。その際

に相場の行き過ぎた変動(オーバーシュート)は不可避で

すが、通貨の安定を放棄しない限りトリレンマから抜け

出すのは難しいでしょう。 



    

    北朝鮮と殺人北朝鮮と殺人北朝鮮と殺人北朝鮮と殺人    

北朝鮮の指導者、金正恩の異母兄である金正男(キム・ジョンナム)氏が、クアラルンプール国際

空港で北朝鮮に暗殺された事件は、北朝鮮とマレーシアの間に外交的衝突を引き起こしました。マ

レーシア警察は死因を遺体の目の粘膜と顔から採取した物質からＶＸガスと特定、断定しま

した。 

金正男氏の殺害事件の捜査の扱いをめぐってマレーシアと北朝鮮両国の緊張が高まる中、マレー

シア政府は 1 月 20 日、平壌駐在の自国大使を召還するとともに、駐マレーシア北朝鮮大使を呼び

つけて抗議しました。 

これまで北朝鮮は次第に友好的になるマレーシアとの関係を謳歌しており、マレーシアは北朝鮮

とビザ(査証)なし渡航ができる唯一の国です。かつてビザなし渡航が認められていたシンガポール

は、北朝鮮の核実験後に国連の追加制裁に応じてビザ取得要件を導入しました。 

遺体は金正男氏ではなく、北朝鮮のパスポートを持った第三者だと主張し、遺体の引き渡しを求

めている北朝鮮側に対し、不可解な状況で起きた死で死因を特定するのはマレーシアの責任と強調

するマレーシアに対し、ネットでは賞賛の声が上がっています。 

この死亡したという人物…本当に金正男氏なのかＤＮＡ鑑定をしようとしていますが、以前の写

真では正男氏は刺青をしていましたが、空港での写真には刺青がなく本当に正男氏なのか…という

疑問が浮上しています。刺青は１時間ないし数日間で消えるものもあるそうですが…一緒に写って

いる人たちを見ると数日で消えるような刺青には思えませんが…もしかしたら影武者なのかも!?  

いずれにしても北朝鮮は困った国ですね。 

 

 

 

 そんな北朝鮮ですが、世界中から孤立していると思っている方が多く、殆どの国と国交がないと

思われているのではないでしょうか!? 

 決してそうではなく、国交を停止している国は日本、韓国、イスラエル、米国、フランス、サウ

ジアラビア、ボリビアなど 26 ヵ国で、国交のある国はロシア、中国、ドイツ、イギリス、イラン

など 166 ヵ国で結構多いのです。 

 アルゼンチン、イラク、チリ、ボツワナの 4ヵ国は、かつて国交がありましたが現在は断絶状態

です。 

 一番右の写真は金正男氏の息子、ハンソル氏。正男氏と 2番目の妻の長男として生まれました。 

福祉の向上に寄与したいという思いと、人権改善のために努力して世界の平和を構築したいという

思いを持つイケメンエリートですが、父親が暗殺されたとなると心穏やかではいられません。気の

毒ですが自分もいつ暗殺されるかもわからないという恐怖がついて回るでしょう。 

 しかし韓国俳優顔負けのイケメンですから密かに人気が出るかもしれませんね!! 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

官僚の天下り官僚の天下り官僚の天下り官僚の天下り    

 文部科学省は天下り問題に関する調査の「中間まとめ」を公表しました。 

監視委は指摘した全 38 件のうち、早稲田大教授に再就職した元高等教育局長の事案を含む 10 件

が同法違反だったと既に認定しており、今回の文科省の調査で違法行為は計 27 件になりました。   

松野博一文科相は 21 日の閣議後の記者会見で「規制への認識が十分でなく、順法意識が欠けて

いた。再発防止に向けた意識改革に取り組みたい」と述べています。 

文部科学省といえば教育の振興を図るための国家機関です。言わば先生の先生になるべき省のは

ずなのに大臣が「順法意識が欠けていた」などと言わなければならないとは、いい教育などそっち

のけだね、行えるはずがない。 

解説） 

天下りを「仕事の一部」としてやっていたのだから驚きですね。官僚、公務員は本当に国民のた

めにあるのではないの？公務員は公僕であるのではないの？ 

公とは「おおやけ」僕とは「召使、使用人、しもべ」という意味でしょう。すなわち公僕とは「お

おやけの召使」ですね、ところが官僚に利用されているのは国民、反対だね。 

日本大学には 26 人天下り職員が居り、補助金は 114 億余り、早稲田は 24 人で 92 億円余り貰っ

ているのだって、因みに近畿大学は天下りが 9人で 52 億余り…世耕大臣がいるからかな？  

天下りの摘発をしたのは民主党時代にはなかった「内閣府再就職等監視委員会」です。安倍さん

もやるね。当り前だろう、月 2 回勤務して年収 1000 万円とはこれ如何に、官僚のためにする官僚

ではないのか、国民をバカにするのもいい加減にしろ!!! 

 

技術技術技術技術    

 ネットサーフィンをしていると興味のある記事が目に留まりました。 

 ＨＯＮＤＡが米ラスベガスで開催のＣＥＳ2017 で「Honda Riding Assist」いうバイクを発表。

速度 4km 未満で走行しても倒れない、無人で低速走行も可能なバイクなのだそう。 

 本田技研工業株式会社は、東京都港区に本社を置く日本の輸送機器及び機械工業メーカーであ

り、四輪車では 2015 年度に世界第 7 位の販売台数で、二輪車では販売台数及び売り上げと共に世

界首位、また船外機では販売台数において世界第 4位になっています。 

 では見て頂きましょう。下記にアクセスしてください!! 

  

 http://www.nikkei.com/video/5318238757001/ 

 Honda Riding Assist 

 他にもありました!! 

 http://litmotors.com/c1/  

アメリカの新興バイクメーカーLit Motors が開発した 2人乗りの電動バイク「Ｃ-1」 

強い衝撃を受けても転倒しないだって!! 

 2014 年に発売が決定しファーストロット 200 台は予約済で即完売、現在はセカンドロットの予約

受付中。気になる車両価格は 2万 4000 ドル(約 270 万円) 
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現在の韓国現在の韓国現在の韓国現在の韓国    

 大統領の職務停止中の朴大統領、一切の容疑を否認していますが罷免されるもの時間の問題とい

うところではないでしょうか? 

 そうなると 4月には大統領選となる訳ですが、誰になっても日本に厳しい政策を訴え、慰安婦問

題は振り出しに戻るのでしょう。 

 そんな韓国ですが、現在は日本人観光客も少なくシャッター通りも多いとか…全然安くないの

と、韓国コスメも今や日本で買えるので韓流スターだけでは繋ぎ止められず、やはり慰安婦問題が

かなり響いているのか、日本人の足が韓国へは向きません。 

 以前釜山に行った時には国際市場は人で賑わい、両替おばちゃんが道の角毎に座っていました

が、今や国際市場に観光客はいません。海鮮センターも同様です。 

 韓国国内の若者には日本が大好きで、過去の歴史に日本は責任を取ったのだから隣の国同士協力

していこうと考える人も多いですが、反日派が圧倒的に多い為声を挙げられないのです。 

 大統領が弾劾され、財閥が逮捕され、韓国財閥が外資によって韓国財閥ではなくなり、景気も悪

く電子製品までもが爆発する始末…教育に力を入れて一流企業に入っても出世出来ずに食堂経営

に走るエリート社員も少なくありません。 

 先日テレビで見ました。 

 財閥に務めていたエリート社員が社内競争に耐えきれず退職、その後チキン店をオープンさせる

という内容でしたが、そう言えばソウル市内にチキン通りがありチキン店ばかりだったのを思い出

しました。小さい店から大きい店までチキン一色、どこに行ってもチキン店がありましたが、私も

食べた事がありました。韓国の人が美味しい美味しいと食べるほど美味しいものではなかったです

…逆に流行るのが不思議なくらいですが、チキンが大人気なのと少しの投資で開業しやすいという

理由でチキン店が急激に増えたのだと思います。 

チキン店を開業するにあたり、チキンの研修センターで研修を受けプランニングしてもらい、い

ざ開業となる訳ですが、研修している老若男女の方々は「必ず成功して稼いでやる!!」と答えてい

ましたが、今やチキン店の数は日本のラーメン店よりも多く、5年～8年以内には 9割のチキン店

が閉店に追い込まれるというデータがありました。 

社内競争が嫌で会社を辞めても競争からは逃れられないようですね。 

  一方、福岡には韓国人観光客がなだれ込み、賑わっているようですが一体何を目当てに来てい

るのでしょう。日本製品を買いにきたり、日本の食事を楽しんだり、中洲でお酒と女の子目当てだ

ったり、滞在中 6日間連続でパチンコを打ちに来る人もいるようです。 

 韓国と言えば…一斉を風靡した韓流ドラマ、ここからはヨン様人気も生まれましたが、現在レン

タルビデオショップでも以前のようには人気がないようです。 

 ヤフーオークションで見てみると、今までは韓流ドラマの海賊版が山のように出品されていまし

たが、現在では殆ど目にかからず国内正規版が高値で出品されています。欲しい人は安い海賊版で

満足なのでしょうが、正規版を出品している人からすれば迷惑な話でクレームはもちろんのこと、

嫌韓感情が強いユーザーからのクレームも多いのかも知れません。 

 現状良いとこ無しの韓国ですが、これからどうなっていくのでしょうか!? 

 個人的には紙幣と硬貨の整備に力を入れてほしいですね…使い難くてしょうがない!! 

 5000 円以上の紙幣はないし、小銭は使えた試しがない…もう少し考えてほしいですね！ 
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第第第第 2222 回回回回    実習生受入れセミナー開催実習生受入れセミナー開催実習生受入れセミナー開催実習生受入れセミナー開催    

 2 月 27 日、和歌山ＪＡビル 11 階にて製造業を対象に外国人実習生受入れのセミナーを開催させ

て頂きました。 

 

外国人実習生制度とは） 

 和歌山県では他の都道府県に比べ、人口比や数からみても外国人実習生の数が多くありません。

それは和歌山県の保守性にあると考えられます。今更ながら我が国の労働力の人員不足が慢性的、

恒常的になってきており、これを解消すべく外国人実習生の有効活用が求められています。 

 外国人実習生制度は発展途上国の実習生に技能や知識を取得し、将来の担い手となる人材の育成

の為に設けられた制度で、外国人実習生は賃金を貰い帰国して母国の発展に寄与できます。 

 また、受け入れる日本の企業には若年労働者を受け入れることができ、現在働いている日本人の

労働者には「外国人労働者はこれだけやるのか」と良い刺激を与えられます。 

 こんな良い制度ですから一度詳しく見て下さい!! 

 http://www.ibia.or.jp/ 

 

 実際にこの制度を活用している企業様から生のお話を聞かせて頂きました。 

 株式会社ダイニチ 松島専務からのお話が非常に良いお話でしたので要約させて頂きました。 

 海南シーフードセンターは当組合が前組合より引き継いでから売上げが数倍に増えました。 

 これは以下の事からも言える事です。 

■外国人実習生を受け入れたメリットは 

① 第一番に挙げたのは「人員が安定できたこと」 

実習生は技能実習である仕事と、自分の身の回りだけやればよいので自ずと仕事に傾注できる

と言われました。 

② 日本人スタッフに良好な刺激を与え、協力体制や活性化が図れている 

③ 実習生の採用試験面接において、採用予定の 2～3 倍の応募者から選抜できるので求める能力に

応じた人選が出来る。 

■外国の送出し機関と当組合について 

① 当組合は送出し機関の選定において何度も契約先を変えていますが、これは常により良い送出

し機関を求めていることへの証拠であり結果です。 

② 実習生に関するトラブルに送出し機関、当組合が真摯に対応している。 

  

外国人実習生受入セミナー会場にて 

 

当組合からの受入れを、このように評価して頂き、大変嬉しく思います。 

ありがとうございました。 


